
 ご挨拶 
日本アマチュア無線連盟青森県支部 

支部長 岡田 竜也(JQ7ATB) 

 

この７月より青森県支部長を拝命致しました、JQ7ATB 岡田 竜也

と申します。 

この度、JARL 渡島檜山支部・支部報の発行にあたり、このようなご挨 

拶の場を設けてくださいました佐々木支部長並びに支部報の編集に携わったすべての皆

様に感謝の意を表します。 

これをご覧になられている皆様は初めての方が多いと思いますので、簡単に自己紹介を

させて頂きます。私は昭和 60 年、愛知県の生まれで現在 38 歳です。アマチュア無線のきっ

かけは 19 歳の学生時代に同級生から 4 アマの講習会(JARD)の受講に誘われたことから始

まります。また、同時期(2005 年)に愛知万博が開催され、8J2AI を従事者免許があれば運用

できることを知り、個人局の免許を受ける前に 8J2AI で第一声を出したことが始まりです。個

人局はその約半年後、JQ2SAI というコールサインで 2006 年に VHF/UHF 20W で免許を受

け、その後 3 アマを取得、HF～1200MHz 帯 50W(1200MHz 帯は 10W)にアップグレードし、

7MHz CW をメインに２・３・０エリアでの移動運用を中心に行ってきました。３年ほど前に青森

県八戸市に引っ越し、移住を決断、そのタイミングで現在の JQ7ATB の免許を受け、現在に

至っております。 

渡島檜山支部と青森県支部の交流は長きにわたり続けられてきたもので、歴代の渡島檜

山・青森県の両支部長、そして両支部の会員の皆様との友好関係の上で成り立っていること

を感じております。今後も両支部の良好な友好関係のため、交流事業等を続けて参りたいと

思います。その一つでもあります、9 月 15 日に北斗市にて開催を予定されております渡島檜

山支部大会・ハムの集いにも初めて出席させて頂く予定ですので、会場で皆様とお会いで

きることを楽しみにしております。 

最後になりましたが、今後渡島檜山支部のさらなる発展をご祈念致しまして、ご挨拶とさ

せていただきます。ありがとうございました。 


